

Christine Strobl und Christine Theiss im neu gewählten ASB-Vorstand

**ASB Regionalverband
München/Oberbayern e.V.**

Leitung Kommunikation
Petra Linné
Adi-Maislinger-Straße 6-8
81373 München

Telefon: (089) 74 363 - 201
Telefax: (089) 74 363 -190
p.linne@asbmuenchen.de
www.asb-muenchen.de

München, 29. April 2022

Mitgliederversammlung wählt neues Führungsgremium

Der Vorstand des ASB München/Oberbayern e. V. hat prominente Verstärkung erhalten: Christine Strobl und Dr. Christine Theiss wurden am Donnerstagabend bei der Mitgliederversammlung in das fünfköpfige Führungsgremium gewählt. Strobl (61) war viele Jahre Bürgermeisterin der Landeshauptstadt München und hat dort die Bildungs- und Sozialpolitik entscheidend mitgeprägt. Theiss (42), mehrfache Kickboxweltmeisterin, ist heute Moderatorin bei einem Fernsehsender und ehrenamtliche Leiterin der Rettungshundestaffel in München.

Neu im Amt ist auch Dr. Dirk Wiepcke. Der Facharzt für Anästhesiologie und Intensivmedizin kam 2012 zum ASB und engagiert sich seither auch ehrenamtlich im Bereich Sanitätsdienste und Katastrophenschutz.

Zudem bestätigten die anwesenden Mitglieder die bisherigen Vorstände Dr. Christian Wolf und Thomas Nindl in ihren Ämtern. Über die künftige Führung des Gremiums wird in der konstituierenden Sitzung in zwei Wochen entschieden. Die bisherigen Vorstandsmitglieder Dr. Andreas Müller-Cyran, Gisela Heinzeller und Dr. Julia Mangel traten nicht mehr zur Wahl an.

In die dreiköpfige Kontrollkommission wurde Peter Schimpf, Vorstand für Wirtschaft und Finanzen beim Paritätischen Wohlfahrtsverband, Landesverband Bayern e.V., hinzugewählt. Manuel Soria Parra und Sven Müller wurden ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt.

Christine Strobl, neu gewähltes Vorstandsmitglied und Ehrenbürgerin der Stadt München, will insbesondere ihre Kompetenz im sozialen Bereich – Kinder, Jugend, Senioren, Inklusion – einbringen. Zudem ist ihr die Stärkung des ehrenamtlichen Engagements ein großes Anliegen. „Dieses müsse man mehr würdigen und pflegen“, sagte sie bei der Mitgliederversammlung im Ausbildungshotel St. Theresia in München.

Theiss, die bereits stellvertretende ASB-Bundesvorsitzende und Vorsitzende der Arbeiter-Samariter-Stiftung ist, hob ebenfalls die Bedeutung des Ehrenamts hervor, möchte sich aber auch für eine verstärkte Einbindung der Jugend stark machen. „Ich möchte Verantwortung für den ASB übernehmen, an dem ich hänge und der mir sehr am Herzen liegt.“



Bildunterschrift: Neues Vorstandsteam: Dr. Dirk Wiepcke, Christine Strobl, Thomas Nindl, Dr. Christine Theiss und Dr. Christian Wolf (v.l.n.r.)

Foto: ASB München/Obb. - für die Verwendung in Ihrem Medium

Kontakt für weitere Informationen:

Petra Linné, Tel. (089) 74363-201, E-Mail: p.linne@asbmuenchen.de

Wir helfen hier und jetzt.

Der Arbeiter-Samariter-Bund RV München / Oberbayern e.V. existiert seit 1921 und verzeichnet knapp 67.000 Mitglieder. Er ist im Rettungsdienst, in der Ersten-Hilfe-Ausbildung und in der Altenhilfe gemeinnützig tätig. Rund 270 haupt- und nebenamtliche Mitarbeitende und über 250 Ehrenamtliche setzen sich für den ASB München und die Rettungsdienst GmbH ein, indem sie retten, pflegen, beraten und unterstützen. Der ASB München ist ein Verband der freien Wohlfahrtspflege – unabhängig, parteipolitisch neutral und konfessionell ungebunden. Seine Geschichte ist eng mit der deutschen Arbeiterbewegung verknüpft. Der ASB München mit Hauptsitz in Sendling setzt sich aktiv für Münchner Bürgerinnen und Bürger ein und verlässt dabei immer wieder ausgetretene Pfade.